



L'international camerounais Pascal Siakam a remporté le titre de joueur de la NBA le plus distingué en 2019 pour ses bonnes performances en saison régulière.

Le basketteur âgé de 25 ans qui joue pour les Raptors de Toronto a reçu son prix lundi dernier lors de la cérémonie de remise des prix de la NBA en Amérique.

Selon les reportages, Siakam avait en moyenne 16,9 points par match lors de sa troisième année en NBA la saison dernière, contre 7,3 l'an dernier, ce qui en fait le premier Africain à remporter ce prix.

Au cours des finales de la NBA opposant les Raptors de Toronto aux Golden State Warriors, Siakam s'est distingué par son style de jeu et son efficacité.

Il a en moyenne 19 points et 7,1 rebonds en séries éliminatoires, contre 6,6 et 3,6 l'an dernier, une performance qui a grandement contribué à la victoire de Toronto sur les Golden State Warriors.

« Je tiens à remercier les Raptors de Toronto d'avoir cru en moi - un petit garçon maigre du Cameroun », a déclaré Siakam lors de la remise du prix.

